



Wahlauftruf der Europaministerkonferenz

Unsere Schülerin Tomma Steggewentz (11c) hat an dem Wahlauftruf der Europaministerkonferenz in Dortmund teilgenommen

TEXT: Erika Labinsky, Tomma Steggewentz
BILDER: Anne Bartels

Unsere Schülerin Tomma Steggewentz (11c) hat an dem Wahlauftruf der Europaministerkonferenz in Dortmund teilgenommen.

Jedes Bundesland hatte die Möglichkeit, Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu benennen, die an dem Wahlauftruf zur Europawahl mitwirken können. Frau Ministerin Honé hat einige Mitglieder aus dem Organisationsteam der Simulation des Europäischen Parlaments (SimEP), die nächste Jahr im Februar wieder in Oldenburg stattfinden wird, eingeladen. Im Rahmen der Europaministerkonferenz (EMK), die am 27.03.2019 stattgefunden hat, hat der Wahlauftruf zur Europawahl 2019 dann stattgefunden. Zudem hatten die Gäste Gelegenheit, ihre Fahrt nach Dortmund zu nutzen, um sich des Europe-Direct-Informationszentrums anzuschauen, sowie an einer Stadionführung teilzunehmen. Nachmittags, nach dem gemeinsamen Wahlauftruf mit den Mitgliedern der EMK und den Vertreterinnen und Vertretern der Organisationen, gab es dann noch ein kleines persönliches Gespräch mit der Ministerin. Ideen wurden ausgetauscht, bis dann schließlich die gemeinsame Podiumsdiskussion folgte. Vor allem wurde darüber diskutiert, welche Bedeutung Europa für jeden Einzelnen hat. In der zweiten Hälfte der Podiumsdiskussion hatte das Publikum die Gelegenheit sich zu äußern. Fragen wie „Baut Artikel 13 GG Vertrauen zwischen EU und Bürger auf?“ oder „Muss Europa sozialer werden?“ führten zu einer hitzigen Debatte.